

## 22. Verbesserung der Propaganda über die Sowjetunion

Die Freundschaft zur großen Sowjetunion und den Volksdemokratien ist uns unentbehrlich und unantastbar. Die Kinder, deren Eltern noch nicht diese Erkenntnis gewonnen haben, unterliegen kleinbürgerlichem und reaktionärem Einfluß. In diesen jungen Herzen, unserer Zukunft, das Verständnis und die Liebe für die friedliebenden, fortschrittlichen Länder zu erwecken und zu festigen, ist nicht nur eine schöne, sondern auch eine notwendige Aufgabe. Die praktische Verwirklichung könnte in folgender Form durchgeführt werden:

1. Ein kleines, ausgewähltes Kollektiv beschäftigt sich mit der Sammlung von Bildmaterial in den uns befreundeten volksdemokratischen Ländern und insbesondere der Sowjetunion, mit der Herstellung von farbigen Diapositiven und Filmstreifen, welche, verbunden mit erläuterndem Text, als Vortragsmaterial zusammengefaßt werden. Über das landschaftliche, charakteristische Gepräge der Heimat dieser Menschen, übergehend zu ihrer Arbeit selbst, soll das Bildmaterial bewußt den sozialistischen Aufbau und die Lebensfreude in diesen Ländern dokumentieren.

2. Dieses Kollektiv wählt in Verbindung mit dem Volksbildungsamt qualifizierte, befähigte Genossen aus dem Lehrkörper aus, faßt diese Kräfte in Abständen zusammen und diskutiert mit ihnen das gesammelte Material durch und befähigt sie somit, den Kindern in jeder Schule unserer Deutschen Demokratischen Republik einen lebendigen Eindruck über den gesellschaftlichen Fortschritt zu vermitteln. Im Anschluß daran soll mit den Kindern darüber diskutiert werden, um das soeben Erlebte durch Frage und Antwort zum persönlichen Eigentum werden zu lassen.

3. Gleichlaufend mit der Sammlung dieses Bildmaterials sollen farbige Aufnahmen hergestellt werden, welche speziell auf den Charakter eines Buches abgestimmt sind. Dieses Bildmaterial, verbunden mit dem entsprechenden Text, der aus dem Erlebnis und der Kenntnis der Zusammenhänge heraus entwickelt wird, soll uns einen neuen, zweckbestimmten Stil des qualifizierten, bildenden Jugend- und Kinderbuches schaffen. Lebensnah und klar werden diese Dokumente des Fortschritts in künstlerischer Gestaltung aufklärend und bildend unsere Kinder und Jugendlichen mit den Gesetzen der Gesellschaft vertraut machen, welche sie später in aller Selbstverständlichkeit anwenden werden.